



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2008年8月5日 火曜日 Vol 109

例会出席者 23名(会員総数28名) 出席率 82.1%

メーカーキャップ 長浦保福君、藤野章二君、青木博美君 修正出席率 92.9%

ゲスト ありません。

会長挨拶 長浦会長

早天の慈雨、少し涼しくなればと思います。さて、いよいよ北京オリンピックの開幕です。治安情勢など気になる点がありますが、無事閉会まで至るように願っています。日本勢の活躍にも期待しています。徳島分区の会合に出席してきました。美馬RCも設立3年目を迎え、分区内においてもそれなりの活躍を求められています。詳細については、この後の理事会に報告します。

幹事報告 藤野幹事

週報到着 御所RC、脇町RC

到着書類 米山協議会懇親会のご案内

委員会報告

森廣一君：クラブHPにアクセスして、週報等の掲載情報をご覧ください。

卓話 澤田篤也会員増強小委員長：「[会員増強・拡大月間にあたって](#)」

ロータリーにおいて「増強」とはクラブ内の会員増加を意味するもので、「拡大」とはクラブの新設を意味します。最大の増強策は何か？その答えとして、ビル・ボイド元RI会長の言葉を引用させていただきます。「いかにして新会員を惹きつけるかについて話すことに時間を費やすのは賢明ではありません。その時間があれば、クラブの充実に費やした方が効果的と言えます。なぜなら、ロータリーは適切に機能していれば、現会員を維持し、新会員を惹きつけるに十分な魅力を備えているからです。」他方、退会防止策の最たるものは、私自身も経験しましたが、友の存在だと思います。継続できることの重要性を論じ、退会を止めてくれる友、会員お互いがそんな関係を構築できれば、退会は自ずとなくなるものと信じています。

ニコニコ

藤野章二君：やっとと言うか、もうと言うか還暦を迎えました。幹事職として1ヶ月が経過しましたが、より一層のご協力をお願いします。

小田教仁君：先日、中国へ行ってきました。偶然に友に再会しました。奇遇に感謝します。ちなみに、友はビジネス関係ですので念のため。

欠席者 北室君、佐藤君、田中君、林君、山内君

欠席者は、メーカーキャップをお願いします。

今週の一言 「恐怖は常に無知から生ずる。」 エマーソン/アメリカの詩人・哲学者

次回例会 2008年8月19日(火) 18:30より レストラン西岡

「[税務に関するお話](#)」 卓話者 野々村隆君